

2. Damenmannschaft überrascht

Unter dem Motto: „Es gibt nur ein Gas, VOLLGAS!“ ging die 2. Damen-Mannschaft bei den diesjährigen Deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Schwimmen (DMS) in der Ostwestfalen Bezirksklasse an den Start.

Die jüngeren Damen überraschten dabei mit 8317 Punkten bei den neu aufgestellten DMS, welche nur noch die olympischen Disziplinen beinhalten. Mit einem Durchschnittsalter von 14 Jahren und sensationellen 24 Bestzeiten bei 26 Einzelwettkämpfen zeigten die Damen, dass sie sehr gut in Form sind.

Die fleißigste Punktesammlerin war Kerstin Röwekamp (Jg.01). Sie erschwamm 1367 Punkte bei 4 Starts für das Team. Somit platzierte sich die 2. Damen-Mannschaft insgesamt auf Platz 4 auf der Bezirksklasse Ostwestfalen folgenden Tabelle:

1. 1. Mannschaft Ahlen (10833 P.)
2. 1. Mannschaft Warendorf (10020 P.)
3. 1. Mannschaft Heessen (9398 P.)
4. 2. Mannschaft Beckum (8317 P.)
5. 1. Mannschaft Minden (8130 P.)

Weitere erfolgreiche Sammlerinnen der begehrten Punkte im Team der SG Beckum waren: Marleen Hartwig (Jg. 00) mit 929 Punkten bei drei Einzelstarts, Katharina Hörster (Jg. 01) bei 573 Punkten mit zwei Einzelstarts, Mona Kappelhoff (Jg. 02) mit 1342 Punkten bei vier Einzelstarts, Annika Mayer (Jg. 99) mit 273 Punkten bei einem Einzelstart, Deena Schröter (Jg. 96) mit 372 Punkten und einen Einzelstart, Hannah Starke (Jg. 00) mit 1245 Punkten bei vier Einzelstarts, Katharina Trümper (Jg. 99) mit 588 Punkten bei zwei Einzelstarts, Leonie Wagner (Jg. 01) mit 327 Punkten und einen Einzelstart sowie Corinna Wunder (Jg. 02) mit 1301 und vier Einzelstarts.

Nun schauen die Trainer und die bereits gestarteten Aktiven optimistisch auf die erste Damen-Mannschaft, welche am 08.02.2014 in der Landesliga Westfalen an den Start geht und dabei um den Erhalt des Platzes in der Liga kämpfen.